

Nachlese zum musikalischen Abendlob vom 10.01.2025:

B@ck to Friends - Mitten im Leben - Neu in Bingen-Kempton

Im Rahmen eines musikalischen Abendlobs stellte sich am vergangenen Freitagabend in der vollbesetzten Dreikönigskirche in Kempton die neugegründete Kirchenband „B@ck to Friends“ vor.



*Von Redaktionsteam der Pfarrei
12. Jan. 2025*

Unterstützt wurde die Band von Regionalkantor Alexander Grün, der solistisch am Klavier spielte und Gedanken zum neuen Jahr vortrug.

Weitere Beteiligte waren Celine Marquardt, Andreas Hemmersbach, Rebecca Wucher und Irmgard Erff, die Gebete, Gedichte und Texte rezitierten.

Mit dem musikalischen Abendlob fand auch die ebenfalls neu gegründete Reihe „Mitten im Leben“ ihren Auftakt.

Inhalte des Musikalischen Abendlobs waren, neben moderner geistlicher Musik, Elemente eines Wortgottesdienstes sowie Texte, Impulse, Betrachtungen und Gedanken über Themen, die Menschen mitten im Leben ansprechen.

Im Anschluß an das Abendlob fand in der Pfarrscheune ein Umtrunk in geselliger Runder statt, der die Veranstaltung gelungen abrundete.

Die Band war begeistert vom außerordentlich großen Zuspruch, den die Premiere fand.

Lesen Sie hier mehr zur Band „B@ck to Friends“:

[Link zur Band „B@ck to Friends“:](#)

Lesen Sie hier mehr zur neuen Reihe „Mitten im Leben“:

[Link zur neuen Reihe „Mitten im Leben“:](#)



Ein Blick in die vollbesetzte Kemptoner Kirche



Die neue Band „B@ck to Friends“